
a) 700-Jahr-Feier 
Auf Nachfrage des Ausschussvorsitzenden zum Stand der Planungen zur 700-Jahr-Feier berichtet 
Herr Dr. Korsten, dass diese Feier so bereichsumfassend sei, dass hierüber grundsätzlich im 
Hauptausschuss beraten und informiert wird. Er kann jedoch mitteilen, dass man sich erst am 
Anfang der Planungen befindet. Die Feierlichkeiten sollen 2016 stattfinden und zwar ganzjährig. 
Es solle ein Fest der Bürger werden und sich mit verschiedensten Aktionen über das komplette 
Jahr 2016 erstrecken. Es müsse ein Motto/ein Logo für die Feier gefunden werden. In einem 
ersten Treffen mit Vereinsvertretern war hierüber Einigkeit erzielt worden. Nun müssen die 
Vereine diese Ideen an ihre Basis weitergeben. Im Jahr 2015 will man dann in die konkrete 
Planung einsteigen. 
 

b) Barrierefreiheit in Schulen 
Frau Strukmeier führt an, dass in einer der letzten Ausschusssitzungen gesagt worden wäre, dass 
Unterricht für körperlich behinderte SchülerInnen auch durch ggf. Umorganisation des 
Unterrichts/der Räume möglich sei. Sie bittet die Verwaltung darum, hier umzudenken – gerade 
im Hinblick auf einen möglichen Aufzug für die Realschule. 
 
 
ENDE : 18.20 Uhr 


